

# Das Tagebuch von mArtin...



**10. August 2018 19:10 Uhr**

Ein kleines Foto, gestern gemacht. Dazu die Frage an Dich: Was ist das?

Die Antwort: Der Wienfluss beim Abfließen aus dem Wienerwaldsee. Dem See merkt man den niedrigen Wasserstand des Wienflusses auch stark an. Zwar ist der Wasserspiegel gleich hoch wie immer, da ja der Staudamm selbst den Wasserspiegel bestimmt, aber der See wird derzeit nicht mit Frischwasser versorgt, er ist zu einem stehenden Gewässer mutiert. Fische sind noch zu erkennen und sie schwimmen derzeit noch nicht mit dem Bauch nach oben. Aber das Wasser ist schon ziemlich warm, riecht bereits ein bisserl und es sieht auch nicht mehr so ganz fein aus. Also Baden gehen möchte ich dort jetzt nicht mehr...

*(C) mArtin 2024*

## Kommentare:

13. 08. 2018 - 09:59 Uhr

fxn

ch hätte gesagt eine Kurve einer Bobbahn.

13. 08. 2018 - 10:51 Uhr

mArtin

!!! :-) :-)